

• • PREFACE • •

L’**IMPORTANCE** du Système Métrique n’a plus à être démontrée. Ce système si essentiellement pratique étant adopté par toutes les nations du globe.

A la dernière Conférence des Colonies Anglaises qui a eu lieu à Londres, en Octobre dernier, la résolution suivante a été passée :

Qu’il est à propos d’adopter le Système Métrique des Poids et Mesures pour être mis en usage dans les limites de l’Empire et, que les Premiers Ministres insistent auprès du Gouvernement représenté à cette conférence pour que la prompte adoption de ce système soit prise en considération.

Dans un des quotidiens de Montréal paru à la fin de Novembre, se lisait ce qui suit :

L’Hon. M. E. Bernier, Ministre du Revenu de l’Intérieur, à Ottawa, depuis son entrée en fonctions a donné une atten-